
ATA NÚMERO QUARENTA E UM / SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 
30 DE AGOSTO DE 2010.
 
Aos trinta dias do mês de agosto de dois mil e dez, nas dependências da Câmara 
Municipal de Telêmaco Borba, Estado do Paraná, reuniram-se os Vereadores por 
convocação da Senhora Presidente em Sessão Ordinária. Estando na Presidência a 
Vereadora Aparecida de Fátima Ribeiro Fraza, ausente o Vereador Renato Bahena 
e presentes os demais Vereadores que assinam o livro de presença. Os trabalhos 
foram iniciados às 17 horas e 30 minutos, com a leitura do livro de Eclesiástico, 
capítulo 05, versículo 10 ao 16, pelo Vereador Mario César Marcondes. A Senhora 
Presidente convocou e nomeou o Vereador Neri Rafael Mangoni como 2º Secretário 
“ad-hoc”  para  os  trabalhos  da  sessão.  Na  sequência  levou  para  apreciação  do 
Plenário a Ata da Sessão Ordinária realizada no dia 23 de agosto de 2010, a qual 
foi declarada aprovada. Dando continuidade, a Presidente solicitou do Secretário 
Designado a leitura da matéria inscrita no expediente que constou: 01 – OFÍCIO 
Nº 151/2010-GP-CV, de 25 de agosto de 2010, em resposta ao Requerimento 
Nº 130/10 de iniciativa do Vereador Renato Bahena; 02 – OFÍCIO Nº 152/2010-
GP-CV, de 25 de agosto de 2010, em resposta ao Requerimento Nº 131/10 de 
iniciativa do Vereador Renato Bahena;  03 – OFÍCIO Nº 153/2010-GP-CV, de 
25 de agosto de 2010, em resposta ao Requerimento Nº 132/10 de iniciativa do 
Vereador Neri Rafael Mangoni;  04 – OFÍCIO Nº 154/2010-GP-CV, de 25 de 
agosto  de  2010, em  resposta  ao  Requerimento  Nº  133/10  de  iniciativa  do 
Vereador Élio César Alves dos Santos;  05 – OFÍCIO Nº 155/2010-GP-CV, de 
25 de agosto de 2010, em resposta ao Requerimento Nº 134/10 de iniciativa do 
Vereador Élio César Alves dos Santos; 06 – PROJETO DE LEI N° 037/2010, de 
iniciativa do Poder Executivo (Mensagem n° 026 de 23 de agosto de 2010) que 
“ALTERA  O  PARÁGRAFO  ÚNICO  DO  ARTIGO  54  DA  LEI  1626  DE  26  DE 
SETEMBRO DE 2007,  PARA FINS DE INCLUIR OS ESTUDANTES DA REDE 
PÚBLICA DE ENSINO FEDERAL”.  07 – Da Comissão de Legislação, Justiça e 
Redação,  PARECER AO PROJETO DE LEI N° 028/2010, de  iniciativa  dos 
Vereadores  Agenor  Rodrigues  de  Almeida,  Sergio  de  Souza  Bueno  e  Ezequiel 
Ligoski  Betim  que  “DISPÕE  SOBRE  A  OBRIGATORIEDADE  DAS  AGÊNCIAS 
BANCÁRIAS  LOCALIZADAS  NO  MUNICÍPIO  DE  TELÊMACO  BORBA  EM 
INSTALAR  CÂMERAS  DE  VÍDEO  EM  SUAS  ÁREAS  EXTERNAS”.  08  –  Da 
Comissão de Legislação, Justiça e Redação, PARECER AO PROJETO DE LEI 
N° 029/2010, de iniciativa dos Vereadores Agenor Rodrigues de Almeida, Sergio 
de Souza Bueno e Ezequiel Ligoski Betim que “DISPÕE SOBRE A INSTALAÇÃO 
DE  DIVISÓRIAS  ENTRE  OS  CAIXAS  E  O  ESPAÇO  RESERVADO  PARA  OS 
CLIENTES  QUE  AGUARDAM  ATENDIMENTO  NOS  ESTABELECIMENTOS 
BANCÁRIOS”. 09 – MOÇÃO DE APELO N° 019/2010, de iniciativa do Vereador 
Neri Rafael Mangoni que apresenta: “MOÇÃO DE APELO AO SENHOR PREFEITO 
MUNICIPAL  PARA  QUE  JUNTO  AOS  ÓRGÃOS  COMPETENTES  DA 



MUNICIPALIDADE,  DE  ACORDO  COM  A  INDICAÇÃO  Nº  10/2010  DE 
10/02/2010,  EFETUEM  SERVIÇOS  DE  CALÇAMENTO  POLIÉDRICO  NA  RUA 
VENEZA, SITUADA NO JARDIM ITÁLIA ONDE TRANSITA A CIRCULAR”. 10 – 
MOÇÃO DE APELO N° 020/2010, de iniciativa do Vereador Renato Bahena que 
apresenta “MOÇÃO DE APELO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, PARA QUE 
DETERMINE AOS ÓRGÃOS COMPETENTES QUE SEJA REALIZADO SERVIÇO 
DE PATROLAMENTO E CASCALHAMENTO NA ESTRADA DO SETE RINCÃO 
QUE LIGA A FAZENDA JOÃO KROLL”.  11 – INDICAÇÃO N° 572/2010, de 
iniciativa do Vereador Renato Bahena que “INDICA AO SENHOR PREFEITO PARA 
QUE DETERMINE AOS ÓRGÃOS COMPETENTES DA MUNICIPALIDADE, QUE 
REALIZE SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO DO BUEIRO DA RUA DA CORRENTE 
EM FRENTE AO NÚMERO 40,  LOCALIZADA NO BAIRRO PARQUE LIMEIRA 
ÁREA II’’.  12 – INDICAÇÃO N° 573/2010, de iniciativa do Vereador Renato 
Bahena  que  “INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  MUNICIPAL  JUNTO  À 
COMISSÃO  DE  TRÂNSITO  PARA  QUE  SE  FAÇA  UM  ESTUDO  PARA 
IMPLANTAÇÃO  DE  REDUTOR  DE  VELOCIDADE  NA  AVENIDA  NOSSA 
SENHORA DE FÁTIMA, LOCALIZADA NO BAIRRO PRAÇA DOS PINHEIROS”. 
13 – INDICAÇÃO N° 574/2010, de iniciativa do Vereador Renato Bahena que 
“INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  PARA  QUE  DETERMINE  AOS  ÓRGÃOS 
COMPETENTES DA MUNICIPALIDADE,  PARA QUE REALIZEM A TROCA DA 
CRUZ DO CRUZEIRO OU SE POSSÍVEL A CONSTRUÇÃO DE UMA CRUZ, PARA 
O CEMITÉRIO PARQUE  MUNICIPAL”.  14 –  INDICAÇÃO N° 575/2010, de 
iniciativa  do  Vereador  Sergio  de  Souza  Bueno  que  “INDICA  AO  SENHOR 
PREFEITO  QUE  DETERMINE  AOS  ÓRGÃOS  COMPETENTES  DA 
MUNICIPALIDADE, QUE EFETUE LIMPEZA E COLOCAÇÃO DE UMA TAMPA NA 
CAIXA PLUVIAL, NA RUA RIO PITANGUI EM FRENTE AO NÚMERO 384 NO 
BAIRRO SÃO SILVESTRE”.  15 – INDICAÇÃO N° 576/2010, de iniciativa do 
Vereador Ezequiel Ligoski Betim que “INDICA AO SENHOR PREFEITO PARA SE 
CONSTRUIR  UM  CENTRO  COMUNITÁRIO  PARA  A  ASSOCIAÇÃO  DE 
MORADORES,  UMA  PRAÇA  COM  PARQUE  INFANTIL  E  MELHORIAS  NO 
CAMPO DE FUTEBOL EFETUANDO O PLANTIO DE GRAMA NO BAIRRO ÁREA 
3”.  16 – INDICAÇÃO N° 577/2010, de iniciativa  do  Vereador  Luiz  Eduardo 
Corrêa  de  Siqueira  que  “INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  PARA  QUE 
DETERMINE AO SETOR COMPETENTE QUE SEJA COLOCADO UM COLETOR 
DE LIXO NO PONTO DE ÔNIBUS PRÓXIMO À FARMÁCIA SÃO JOSÉ,  NA 
AVENIDA PARANÁ”. 17 – INDICAÇÃO N° 578/2010, de iniciativa do Vereador 
Luiz  Eduardo Corrêa  de Siqueira  que “INDICA AO SENHOR PREFEITO PARA 
QUE  DETERMINE  AO  SETOR  COMPETENTE  QUE  SEJA  COLOCADO  UMA 
PLACA DE “PROIBIDO JOGAR LIXO” NA RUA TEREZINA, BAIRRO MACOPA, 
MAIS ESPECIFICAMENTE NO TERRENO BALDIO AO FINAL DA REFERIDA 
RUA”.  18  –  INDICAÇÃO  N°  579/2010, de  iniciativa  da  Vereadora  Fátima 
Ribeiro que  “INDICA AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, QUE DETERMINE 



AO CONSELHO MUNICIPAL DE TRÂNSITO QUE SEJA FEITO UM ESTUDO 
TÉCNICO PARA A COLOCAÇÃO DE UM MURO OU FERRO DE PROTEÇÃO (TIPO 
TRILHO),  NA RUA BRASÍLIA  ESQUINA COM A  RUA  NATAL,  NO BAIRRO 
MACOPA”.  19 – INDICAÇÃO N° 580/2010, de iniciativa da Vereadora Fátima 
Ribeiro que “INDICA AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE DETERMINE AO 
DEPARTAMENTO DE LIMPEZA E SERVIÇOS PÚBLICOS QUE SEJAM FEITOS 
ESTUDOS PARA PODA DE ÁRVORES NA RUA FLOR DE LARANJEIRAS, MAIS 
PRECISAMENTE EM FRENTE AO Nº 371, NO BAIRRO JARDIM ALEGRE”.  20 – 
INDICAÇÃO  N°  581/2010, de  iniciativa  da  Vereadora  Fátima  Ribeiro  que 
“INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  MUNICIPAL  QUE  DETERMINE  AO 
DEPARTAMENTO DE OBRAS QUE SEJA FEITO UM REPARO GERAL ASSIM 
COMO RETIRADA DE ENTULHO NA RUA CAPINZAL MAIS PRECISAMENTE EM 
FRENTE AO Nº  27,  NO BAIRRO SÃO ROQUE”.  21 –  REQUERIMENTO N° 
141/2010, de  iniciativa  do  Vereador  Neri  Rafael  Mangoni  que  “REQUER  DO 
SENHOR  PREFEITO  DENTRO  DO  PRAZO  QUE  A  LEI  LHE  CONFERE  AS 
SEGUINTES INFORMAÇÕES,  CONSIDERANDO A DOAÇÃO DE QUADRA DE 
SINTÉTICO PELA KLABIN À PREFEITURA E  SUAS NOVAS INSTALAÇÕES, 
REQUER: 1) EXISTEM INFORMAÇÕES DE QUE SERÁ IMPLANTADA NA PRAÇA 
LUBA KLABIN (PRAÇA DOS PINHEIROS), ISTO PROCEDE? 2) CASO POSITIVO, 
QUAIS SÃO AS JUSTIFICATIVAS PARA DAR  FIM AO ÚNICO CAMPO DE 
SUÍÇO  QUE  RESTA  DA  MUNICIPALIDADE,  E  QUE  DEVERIA  SER 
PRESERVADO,  DADO O SEU CONTEXTO HISTÓRICO? 3)  POR ACASO,  FOI 
ANALISADO PARA SER IMPLANTADO JUNTO AO GINÁSIO DE ESPORTES 
MINI CENTRO, ESPAÇO PÚBLICO OCIOSO, ONDE HOJE SE UTILIZA PARA 
AULAS DE MOTO E JÁ POSSUI TODA A BASE PREPARADA? AGUARDAMOS 
RESPOSTA, POIS TAIS INFORMAÇÕES SERÁ PARA NÓS, BASE DE RETORNO 
AOS DESPORTISTAS QUE CLAMAM POR AUMENTO E MELHORIAS PARA A 
PRÁTICA  DE  ESPORTES  E  NÃO  DIMINUIÇÃO  DE  ESPAÇOS”.  22  – 
REQUERIMENTO N° 142/2010, de iniciativa  do Vereador Gilson  Pereira dos 
Santos que “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL JUNTAMENTE AOS 
ÓRGÃOS COMPETENTES QUE INFORMEM A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO 
QUE A LEI LHE CONFERE AS SEGUINTES INFORMAÇÕES: 1) QUANDO SERÁ 
REALIZADO O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA GIRASSOL 
NO  JARDIM  MONTE  CARLO?  E  QUANTO  A  REDE  DE  ESGOTO,  JÁ  FOI 
TOMADA ALGUMA PROVIDÊNCIA À RESPEITO?”.  23 – REQUERIMENTO N° 
143/2010, de iniciativa do Vereador Renato Bahena que  “REQUER DO SENHOR 
PREFEITO AS SEGUINTES INFORMAÇÕES: 1) O PROJETO DO CINEMA PARA 
TODOS,  DA  PARCERIA  ENTRE  A  ADMINISTRAÇÃO  MUNICIPAL  COM  A 
PROGRAMADORA BRASIL, ATRAVÉS DA SECRETARIA DO AUDIOVISUAL DO 
MINISTÉRIO  DA  CULTURA,  POR  MEIO  DA  CINEMATECA  BRASILEIRA  E 
CENTRO  TÉCNICO  DO  ÁUDIO  VISUAL  (CTAV),  ESTÁ  DISPONÍVEL  A 
POPULAÇÃO?  2)  EM  CASO  AFIRMATIVO,  QUANTOS  FILMES  E  VIDEOS 



FORAM  APRESENTADOS  A  POPULAÇÃO?  3)  QUANTAS  PESSOAS 
ASSISTIRAM E/OU PARTICIPARAM DO REFERIDO PROGRAMA EM NOSSO 
MUNICÍPIO?”. 24 – REQUERIMENTO N° 144/2010, de iniciativa do Vereador 
Élio Cezar Alves dos Santos que “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 
QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE 
AS SEGUINTES INFORMAÇÕES:  EXISTE PREVISÃO PARA A CONSTRUÇÃO 
DE  UM CENTRO COMUNITÁRIO NA ÁREA  7?”.  25 –  REQUERIMENTO N° 
145/2010, de iniciativa do Vereador Élio Cezar Alves dos Santos que “REQUER 
DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, 
NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE AS SEGUINTES INFORMAÇÕES:  PARA 
QUANDO  ESTÁ PREVISTO  O  CALÇAMENTO  DAS  RUAS  RIO  ARAGUARI, 
TRAVESSA A E B, RIO SOLIMÕES E RIO NEGRO NO BAIRRO ÁGUA VERDE NA 
ÁREA 7?”.  26 – REQUERIMENTO N° 146/2010, de iniciativa do Vereador Élio 
Cezar Alves dos Santos que “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE 
INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE A 
SEGUINTE INFORMAÇÃO: COMO FOI FEITO O PROCESSO DE DOAÇÃO DO 
TERRENO NO ANTIGO CTG A ESCOLA TÉCNICA? FAVOR ENVIAR A ESTA 
CASA DE LEIS OS DOCUMENTOS QUE COMPROVAM TODO ESTE PROCESSO”. 
27 – REQUERIMENTO N° 147/2010, de iniciativa do Vereador Sergio de Souza 
Bueno  que  “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL,  QUE INFORME A 
ESTA  CASA  DE  LEIS,  NO  PRAZO  QUE  A  LEI  LHE  CONFERE,  SE  HÁ 
POSSIBILIDADE DE COLOCAÇÃO DE UMA LOMBADA, NA RUA DOS CURIÓS 
NO BAIRRO SÃO SILVESTRE EM FRENTE À IGREJA O BRASIL PARA CRISTO”. 
A Senhora Presidente informou aos Senhores Vereadores que o Projeto de Lei Nº 
037/2010 será encaminhado para a Comissão de Legislação, Justiça e Redação e 
Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização. O Projeto de Lei Nº 
028/2010 será encaminhado para a ordem do dia da próxima sessão e o Projeto de 
Lei  Nº  029/2010 será  arquivado  conforme parecer  da  Comissão  de  Legislação, 
Justiça e Redação. As Moções serão encaminhadas para a ordem do dia da próxima 
sessão  e  as  Indicações  serão  analisadas  e  posteriormente  encaminhadas  aos 
setores competentes. Em seguida a Presidente solicitou do 1º Secretário a leitura 
dos  Requerimentos,  que  constaram:  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  EM  TURNO 
ÚNICO: 01 – REQUERIMENTO N° 141/2010, de iniciativa do Vereador Neri 
Rafael Mangoni que “REQUER DO SENHOR PREFEITO DENTRO DO PRAZO QUE 
A  LEI  LHE  CONFERE  AS  SEGUINTES  INFORMAÇÕES,  CONSIDERANDO  A 
DOAÇÃO DE QUADRA DE SINTÉTICO PELA KLABIN À PREFEITURA E SUAS 
NOVAS INSTALAÇÕES, REQUER: 1) EXISTEM INFORMAÇÕES DE QUE SERÁ 
IMPLANTADA  NA  PRAÇA  LUBA  KLABIN  (PRAÇA  DOS  PINHEIROS),  ISTO 
PROCEDE? 2) CASO POSITIVO, QUAIS SÃO AS JUSTIFICATIVAS PARA DAR 
FIM AO ÚNICO CAMPO DE SUÍÇO QUE RESTA DA MUNICIPALIDADE, E QUE 
DEVERIA SER PRESERVADO, DADO O SEU CONTEXTO HISTÓRICO? 3) POR 
ACASO, FOI ANALISADO PARA SER IMPLANTADO JUNTO AO GINÁSIO DE 



ESPORTES  MINI  CENTRO,  ESPAÇO  PÚBLICO  OCIOSO,  ONDE  HOJE  SE 
UTILIZA PARA AULAS DE MOTO E JÁ POSSUI TODA A BASE PREPARADA? 
AGUARDAMOS  RESPOSTA,  POIS  TAIS  INFORMAÇÕES  SERÁ  PARA  NÓS, 
BASE DE RETORNO AOS DESPORTISTAS QUE CLAMAM POR AUMENTO E 
MELHORIAS  PARA  A  PRÁTICA  DE  ESPORTES  E  NÃO  DIMINUIÇÃO  DE 
ESPAÇOS”.  APROVADO. 02 – REQUERIMENTO N° 142/2010, de iniciativa do 
Vereador  Gilson  Pereira  dos  Santos  que  “REQUER  DO  SENHOR  PREFEITO 
MUNICIPAL JUNTAMENTE AOS ÓRGÃOS COMPETENTES QUE INFORMEM A 
ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE AS SEGUINTES 
INFORMAÇÕES:  1)  QUANDO  SERÁ  REALIZADO  O  SERVIÇO  DE 
RECAPEAMENTO  ASFÁLTICO  NA  RUA  GIRASSOL  NO  JARDIM  MONTE 
CARLO?  E  QUANTO  A  REDE  DE  ESGOTO,  JÁ  FOI  TOMADA  ALGUMA 
PROVIDÊNCIA  À  RESPEITO?”.  APROVADO. 03  –  REQUERIMENTO  N° 
143/2010, de iniciativa do Vereador Renato Bahena que  “REQUER DO SENHOR 
PREFEITO AS SEGUINTES INFORMAÇÕES: 1) O PROJETO DO CINEMA PARA 
TODOS,  DA  PARCERIA  ENTRE  A  ADMINISTRAÇÃO  MUNICIPAL  COM  A 
PROGRAMADORA BRASIL, ATRAVÉS DA SECRETARIA DO AUDIOVISUAL DO 
MINISTÉRIO  DA  CULTURA,  POR  MEIO  DA  CINEMATECA  BRASILEIRA  E 
CENTRO  TÉCNICO  DO  ÁUDIO  VISUAL  (CTAV),  ESTÁ  DISPONÍVEL  A 
POPULAÇÃO?  2)  EM  CASO  AFIRMATIVO,  QUANTOS  FILMES  E  VIDEOS 
FORAM  APRESENTADOS  A  POPULAÇÃO?  3)  QUANTAS  PESSOAS 
ASSISTIRAM E/OU PARTICIPARAM DO REFERIDO PROGRAMA EM NOSSO 
MUNICÍPIO?”. APROVADO. 04 – REQUERIMENTO N° 144/2010, de iniciativa 
do Vereador Élio Cezar Alves dos Santos que “REQUER DO SENHOR PREFEITO 
MUNICIPAL QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI 
LHE CONFERE AS SEGUINTES INFORMAÇÕES:  EXISTE PREVISÃO PARA A 
CONSTRUÇÃO DE UM CENTRO COMUNITÁRIO NA ÁREA 7?”. APROVADO. 05 
– REQUERIMENTO N° 145/2010, de iniciativa do Vereador Élio Cezar Alves dos 
Santos que “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE INFORME A 
ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE AS SEGUINTES 
INFORMAÇÕES: PARA QUANDO ESTÁ PREVISTO O CALÇAMENTO DAS RUAS 
RIO ARAGUARI, TRAVESSA A E B, RIO SOLIMÕES E RIO NEGRO NO BAIRRO 
ÁGUA VERDE NA ÁREA 7?”. APROVADO. 06 – REQUERIMENTO N° 146/2010, 
de iniciativa do Vereador Élio Cezar Alves dos Santos que “REQUER DO SENHOR 
PREFEITO MUNICIPAL QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS,  NO PRAZO 
QUE A LEI LHE CONFERE A SEGUINTE INFORMAÇÃO: COMO FOI FEITO O 
PROCESSO DE DOAÇÃO DO TERRENO NO ANTIGO CTG A ESCOLA TÉCNICA? 
FAVOR ENVIAR A ESTA CASA DE LEIS OS DOCUMENTOS QUE COMPROVAM 
TODO ESTE PROCESSO. APROVADO. 07 – REQUERIMENTO N° 147/2010, de 
iniciativa  do  Vereador  Sergio  de  Souza  Bueno  que  “REQUER  DO  SENHOR 
PREFEITO MUNICIPAL,  QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO 
QUE A LEI LHE CONFERE, SE HÁ POSSIBILIDADE DE COLOCAÇÃO DE UMA 



LOMBADA, NA RUA DOS CURIÓS NO BAIRRO SÃO SILVESTRE EM FRENTE À 
IGREJA O BRASIL  PARA CRISTO”. APROVADO. Dando  sequência  a  Senhora 
Presidente solicitou do 1º Secretário a chamada de inscritos para o uso da Palavra 
Livre que constou: 1) Gilson Pereira dos Santos (19:44 min. à 31:50 min.); 2) Luiz 
Eduardo Corrêa de Siqueira (32:15 min.  à  40:42 min.);  3)  Neri  Rafael  Mangoni 
(40:56 min. à 49:39 min.); 4) Ezequiel Ligoski Betim (49:47 min. à 59:32 min.). Após 
a Palavra Livre a Presidente solicitou do 1º Secretário a leitura da matéria inscrita 
na ordem do dia, que constou: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM 2º TURNO: 01 – 
PROJETO DE LEI N° 020/2010, de iniciativa do Poder Executivo (Mensagem n° 
11  de  15  de  abril  de  2010)  que  “DISPÕE  SOBRE  AS  DIRETRIZES  PARA  A 
ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA DO MUNICÍPIO DE TELÊMACO BORBA 
PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2011”.  APROVADO. 02 - PROJETO DE 
LEI N° 032/2010, de iniciativa do Poder Executivo (Mensagem n° 022 de 15 de 
julho  de  2010)  que  “AUTORIZA  A  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL 
SUPLEMENTAR  NA  IMPORTÂNCIA  DE  R$  625.313,75”.  APROVADO. Na 
sequência a Presidente solicitou do 1º Secretário a chamada de inscritos para o uso 
da  Explicação  Pessoal,  que  constou:  1)  Mario  César  Marcondes  (01:15:10  hr.  à 
01:23:28 hr).  Sem mais  assuntos  a  tratar a  Senhora Presidente encerrou esta 
reunião  e  convocou  os  Senhores  Vereadores  para  Sessão  Ordinária  que  será 
realizada no dia 13 de setembro de 2010, às 17 horas e 30 minutos no Plenário da 
Câmara Municipal de Telêmaco Borba. E para constar, eu, Elias Batista da Silva, 
secretário designado, lavrei a presente Ata que ficará a disposição dos Vereadores 
para deliberação no plenário.


